

Découvrez la beauté de la Namibie sur des chevaux arabes

Mon voyage en Namibie débute en décembre: peu avant l'atterrissage, au-dessus de Windhoek, je vois à des kilomètres à la ronde des plaines stériles et non cultivées qui s'étendent jusqu'à l'horizon. Tout ressemble exactement à ce que vous imaginez du désert. Seul les nuages sombres qui s'amoncellent sur les collines autour de Windhoek ne correspondent pas à l'image qu'on se fait de l'Afrique. De nombreux touristes se baladent à l'aéroport: ils sont reconnaissable à leurs tenues parfaitement coordonnées entièrement en beige et kaki, sans oublier le chapeau de safari bien sûr. Je n'ai également pas laissé mon chapeau à la maison et ma valise à été faite selon ces mêmes critères de couleurs. Pour les observations d'animaux des couleurs discrètes sont essentielles. Cependant, mon voyage diffère des autres, car je ne me retrouve pas assise dans un bus, mais assise sur un cheval. À la sortie de l'aéroport, je suis chaleureusement accueillie par Sacha. Elle sera mon guide pour les prochains jours. Après seulement une heure de route, nous arrivons à notre destination : le lodge du safari arabe.

Situé au milieu d'une réserve privée de 14 000 hectares le lodge et ses cabanes au pied d'une chaîne de montagnes est entouré d'une large vallée de type savane. Les chambres d'hôtes très spacieuses sont situées sous des toits de chaume simples dans des maisons avec vue sur un espace vert luxuriant, où il y a toujours l'une ou l'autre antilope. Dans chaque maison, il y a 4 chambres d'hôtes, chacune avec sa propre entrée et sa petite terrasse. Les murs des chambres sont amoureusement décorés avec des peintures représentant des animaux africains. Les hauts plafonds permettent une agréable température. Je suis particulièrement heureuse de l'immense lit et de la bouteille de vin rouge, qui m'a été offerte en cadeau de bienvenu.



La maison principale est le cœur du complexe. Au restaurant, le petit déjeuner buffet est servi le matin, le soir vous pouvez dîner à la carte. Si vous préférez une ambiance un peu plus décontractée, vous pouvez aussi dîner au bar, construit complètement ouvert, sans murs, avec une vue sur le petit étang et les antilopes.

La piscine et le sauna permettent de se détendre et de se rafraîchir. Le lodge a été fondé en 1989 par un couple de propriétaires germano-autrichiens en tant que ranch de bétail. Le commerce du bétail n'était pas bon. Le cheptel était de plus en plus petit, jusqu'à ce qu'on décide finalement d'abandonner complètement et de transformer le domaine en un refuge pour animaux avec des installations de restauration. Les kilomètres de clôtures ont été arrachées et peu à peu, de plus en plus d'animaux sauvages ont rejoint la réserve. Aujourd'hui, elle possède l'une des plus grandes richesses animales de Namibie, en abritant des rhinocéros, des girafes, des antilopes sabres et des oryx, des gnous, des élans, des kudus, des crocodiles, des lions, des léopards, diverses petites antilopes, d'innombrables oiseaux et de nombreux autres animaux. Non seulement des hôtes étrangers passent leurs vacances ici, mais aussi des Namubiens de Windhoek.

Je m'offre une boisson rafraîchissante au bar avant mon premier voyage. L'écurie se trouve à quelques pas seulement de la maison principale. Elle est gérée par Ingeborg, d'origine néerlandaise, et sa nièce Sacha. Quand Ingeborg est arrivée il y a environ 10 ans en Namibie, elle a eu l'idée d'offrir à ses hôtes des vacances à cheval. Le séjour devait devenir unique. Entre-temps, sa carrière l'avait amenée à faire de l'endurance, elle a donc décidé d'acheter des chevaux arabes pour leur ferme. Aujourd'hui, le troupeau se compose d'environ 24 arabes, dont la plupart d'entre eux sont de race pure et proviennent des lignées les plus nobles. Il y a aussi un certain nombre de jeunes chevaux issus de leur propre programme d'élevage. Ingeborg et Sacha sont toutes deux des cavalières d'endurance actives et participent régulièrement à des compétitions. C'est pourquoi tous les chevaux sont en excellente condition - très endurants, en forme et équilibrés.

Les écuries, bien entretenues, sont construites dans le style architectural arabe: de hauts murs, de généreux boxes offrent aux chevaux une protection la nuit, le jour ils peuvent jouer dans des paddocks. Une partie du troupeau vit temporairement en semi-liberté dans la réserve. Les jeunes animaux et les nouveaux arrivants y rencontrent pour la première fois des animaux sauvages et peuvent ainsi en profiter pour s'habituer aux girafes et autres créatures à l'apparence inhabituelle.



Mes premières balades m'emmènent dans la savane. Nous empruntons de magnifiques chemins de sable bordés d'innombrables acacias et après quelques mètres seulement, nous pouvons déjà apercevoir les premiers animaux. Une famille de girafes ne nous laisse pas les déranger et grignote quelques branches, un troupeau de gnous nous dépasse afin de pouvoir nous observer à bonne distance de sécurité, les petits springboks eux, ne nous regardent même pas contrairement aux impressionnantes antilopes Oryx, qui ne s'approchent pas trop. Une majestueuse antilope sabre pose pour nous sous un arbre ombragé, comme si elle savait exactement à quel point elle est impressionnante avec ses énormes cornes courbées et un couple d'élans galope à nos côtés. Derrière chaque arbre et derrière chaque colline, une nouvelle surprise nous attend !

Sacha m'explique beaucoup de choses sur les différentes espèces et leurs habitats. Comme tous les animaux peuvent se déplacer librement dans la réserve, on ne peut jamais prédire à 100 %, nos rencontres avec les animaux. Malheureusement, je ne verrais pas les rhinocéros, qui se trouvent à l'autre bout de la réserve. Nos chevaux sont très énergiques, mais sont toujours détendus et facile à contrôler. J'aime les longs galops avec ma jument. Les selles d'endurance faites sur mesure avec d'épais coussins en peau de mouton sont plus confortable que n'importe quel canapé !

La deuxième partie des balades nous emmène dans les montagnes. Il y a moins d'animaux sauvages, mais le terrain est complètement différent avec de magnifiques vues sur la large vallée et la chaîne de montagnes. Ingeborg et Sacha sont très flexibles aux souhaits des invités en termes d'équitation. Qu'il s'agisse de courtes balades ou de balades à la journée, de montagnes ou de plaines, d'un rythme soutenu ou lent - presque tout est possible ! Ceux qui s'intéressent à l'équitation d'endurance peuvent également la pratiquer. Il y aura même la possibilité de participer aux concours proposés. Plusieurs fois par an, le lodge propose également une randonnée en montagne, où vous pouvez faire des balades de 3 jours et séjourner dans d'autres propriétés voisines.

Un soir, une surprise très spéciale m'attendais: alors que nous parlions de notre après-midi après être rentrés à l'écurie, nous découvrons qu'une jument à mis bas ! Le petit étalon ne devait en fait voir le jour que deux semaines plus tard. Il suit son instinct et tente de se lever pour téter.

Après quelques jours merveilleux et riches en événements, il est temps de dire au revoir ! L'Allemagne froide m'attend... Mais avant cela, j'ai pu profiter d'une "pause forcée" à Windhoek à cause d'une grève des compagnies aériennes - pour réfléchir à mon séjour et pour rédiger ce souvenir de voyage !

Pour plus d'informations:

- www.equitour.fr/okasta.htm

Denise Neufeld